

RAZON Y MATERIA DICIPLINA UNIVERSAL

Universo interno

Por :ALBERTO CHALELA ROMANO

Razón y la Materia, que podamos definir como las Disciplinas Universales, las cuales se consideran la columna vertebral de todas las Religiones, como es el perfecto Amor, que trae la perfecta comprensión y canalizan al ser a un grado superior del conocimiento y desarrollo de la Humanidad, grado que encontraron, los Hindúes, Lamas, Vedas habitantes tibetanos, concedores de la grandeza del Cuerpo Energético y poseedores de un desarrollo genético de muy alta calidad, descendiente de su perfeccionamiento a través de los siglos evolucionando su memoria genética a muy altos niveles de conocimiento.

Estos sacerdotes de la sabiduría conservan Manuscritos originales que relatan la relación entre los pueblos Israelitas con esta Raza Tibetana. El Manuscrito comenta que en Israel, nació un hermoso niño, donde el mismo Dios, hablo por su boca, explicando la insignificancia del cuerpo y la grandeza del Espíritu.

Los padres de este niño se distinguían por su nobleza y gran amor por sus semejantes y permanecer siempre firmes en el camino de la rectitud y la verdad, por esta causa Dios bendijo a su Primogénito y lo eligió, para que redimiera a aquellos que habitan caído en la desgracia, este Niñito Divino, al que dieron el nombre de Isa, comenzo a hablar, siendo aun niño del Dios Indivisible, exhortado a la Gran masa a cambiar de actitud, para que se pudieran alcanzar el dominio de las facultades de nuestro poder mental (telequinesis, telepatía) la gente acudió de todas partes, para escucharlo y ante su sabiduría quedaba maravillada (Equilibrio entre razón y materia).

Los Israelitas afirmaban que dentro de este niño moraba un gran espíritu.

Cuando Isa alcanza la edad de trece años, edad o época en que el Israelita debe tomar una mujer por esposa. La casa de sus padres comenzó a ser sitio de reunión de gente muy adinerada de linajes de gran nobleza, que deseaban tener a este joven Isa por yerno. Siendo así en todas partes era conocido por sus discursos edificantes en nombres de Todopoderoso (Inteligencia cósmica)

Fue entonces cuando Isa desapareció secretamente de la casa de sus padres, encaminándose con una caravana de mercaderes hacia Sind con el propósito de perfeccionarse a si mismo en el conocimiento la sabiduría que para el representaba" las leyes que dominaban los grandes; sacerdotes Tibetanos

A los 14 años cruza el Sind y se estableció entre los Aryas, cuando cruzo el país de los 5 ríos, los devotos del Dios Jaina le imploraron que se quedara con ellos, pero el los dejo siguiendo su camino para garantizar la superación de sus conocimientos con los grandes sacerdotes Brama que le enseñaron a leer y a comprender con los grandes sacerdotes Brama que le enseñaron a leer y a comprender a los grandes Vedas, allí evoluciono hasta desarrollar 12 Chakras y su perfección bioógica la cual garantizaba una evolución genética desarrollándose 12 hélices del ADN, el cual da la formación del hombre perfecto dominio de la razón sobre la materia, como lo explicamos en las reflexiones anteriores en la dominamos leyes universales. Este camino fue el que nos quiso enseñar para lograr esta perfección, por esta causa todas las religiones conducen al ser por este mismo camino del conocimiento y la perfección que tanto necesitan los seres humanos para poder convivir en paz consigo mismo y con Como vemos el universo es finito y ordenado es una función piramidal, una relación entre la estrella de David y la función piramidal. La estrella de David son dos triángulos invertidos uno hacia arriba y el otro hacia abajo. Un triángulo significa Razón igual conocimiento de las cosas, y. el otro triángulos significa Materia igual cuerpo biológico Podemos definir estos dos triángulos como universo espiritual o razón y universo material u organismos vivientes (cuerpo tangible). Cuando los dos universos se acoplan y se colocan en

equilibrio forman una base piramidal de seis puntas, o una pirámide de seis caras o lados. Esta pirámide representa el Equilibrio entre el universo espiritual o razón y el universo materia o cuerpo viviente que nace, crece, se reproduce y muere. Este equilibrio lleva al hombre a evolucionar desde un nivel por amar al conocimiento Universal o conocimiento de todas las cosas. En un principio cuando los dos triángulos o universos están separados apuntando sus vértices, el espíritu o razón y la materia están separados, el ser no tiene equilibrio o conocimiento de las cosas. Cuando los triángulos empiezan a moverse el uno hacia el otro para formar la evolución tanto de la materia, como la razón, es decir, llevar al hombre a un equilibrio universal, dependiendo de la precisión y la exactitud de la formación de la estrella, podemos definir en qué estado, a nivel de evolución, lleva el ser que esta desarrollándose, por esto es que todos vemos las cosas de diferente manera, de acuerdo a los niveles de energía que nos produce el acoplamiento de estos dos universos, y el grado de equilibrio que logremos, dependiendo en un factor tiempo/espacio de la evolución genética que tengamos en el desarrollo de la humanidad. Por esta causa unos evolucionan más en el campo físico, otros en el campo del conocimiento universal, esto es lo que lleva a la humanidad a través de los tiempos a pasar de un nivel primario a un nivel universal.

En el universo encontramos diferentes tipos de dimensiones y para que el hombre las capte en su campo sensorial debe desarrollar el equilibrio perfecto entre estos dos universos.

En la estrella de David encontramos que los puntos de intersección de los Razón y Materia triángulo tienen un valor calculado en una función piramidal que corresponde al número 6 y el número 7, en el cual determinamos número apocalíptico 666 o número de la bestia y el número 676 número de inteligencia. Estos números nos indican el estado del hombre con respecto a su nivel de evolución y conocimiento universal, la cual han logrado otras civilizaciones desaparecidas en épocas muy antiguas por fenómenos naturales ocurridos en nuestro planeta causadas por su órbita cíclica solar a través de las doce

constelaciones zodiacales en un período de 26.920 años. Cada punto de intersección de la estrella de David (12), equivale a un signo zodiacal. La humanidad está llena de percepciones sensoriales aptadas por seres que han querido dirigir la humanidad a través de los diferentes campos religiosos o escuelas místicas en las cuales el hombre recibe mensajes indicándole que debe cambiar su actitud para lograr su estabilidad, su equilibrio, y la paz de la humanidad. Las reflexiones anteriores hablamos sobre el universo físico, pero creo de gran importancia tratar de explicar el universo íntimo aquel que nos hace diferentes a los seres irracionales y es la cúspide del conocimiento de la estándar universal, la materia y su base genético desarrollo de ADN y *la razón* es el vínculo entre la parte biológica y la parte *del* conocimiento o sabiduría. La cual puede alcanzar la perfección para poder adecuar la mente progresiva de la ciencia a un conocimiento de nuestro universo interior.

El hombre siempre ha buscado de expresar su existencia relacionando la posibilidad de una realidad carácter divino como senda de salvación para su «expresión corporal, amparándose con la razón y el intelecto para Lograr su propio lucre personal. Pero en este estado de evolución no recibimos ningún respuesta concreta y nos derrumbamos porque no estamos seguros, porque no tenemos objetivos que enriquezcan nuestro conocimiento y nos impulsan a llevar sobre un camino difícil, aquí es donde se presenta la confusión y el desequilibrio (relación entre la razón y la materia), elementos básicos de nuestro universo interior.

La vida dedicada con un factor de creación de originalidad espontánea de nuestros sentimientos, nos obliga a cambiar los patrones contenidos en una sociedad que vive por la supervivencia donde el fin justifica los medios y nos olvidamos de adoptar los valores superiores contenidos en nuestro Universo oculto (subconsciente).

No puede existir un crecimiento de Nuestro universo interno, hay conflictos mentales sin estos no podemos formar un modelo de perfección. Si el intelecto humane no protesta cuando lo negativo siempre

esta en ventaja con respecto a lo positiva, entonces entra a impedir esta incertidumbre que determina valores humanos que son los moldeadores de la razón evolutiva de nuestro Universo interior, el cual para su perfección debe cumplir como el Universo cósmico, leyes que conduzcan al sentimiento mas noble y puro como es Ej. Amor a la naturaleza , a la ciencia y a nuestros semejantes, esto es aceptar la presencia de un conocimiento universal interno creador que domina el poder de la mente unifica los poderes demuestra razón, podemos decir que un conocimiento amplio nos muestra que fuimos creados libres pero con muy poca madurez, esta se adquiere A través de la superación y el conocimiento de nosotros mismos sin repudiar nuestro presente, porque lo pasado ya paso y tenemos que afrontar nuestras responsabilidades futuras.

En este proceso tenemos un periodo de equilibrio, tan pronto algo perturba nuestra forma de ser nos desequilibramos nuevamente para buscar de nuevo el equilibrio, este proceso evolutiva es la **fusión** de nuestro Universo interior donde tendencias hereditarias (ADN) y los impulsos de origen animal (biológicos) elevan del desarrollo de nuestra razón, determinando nuestro índice de inteligencia.

El pentagrama nos muestra que los puntos intercepción corresponden a los números 6 y 7 este pentagrama fue calculado en base a los cálculos estadísticos hechos por el Autor en sus trabajos de investigación basados en estadística aplicada al concepto eucliniiano (Reflexiones científicas)

